



“Buen cierre de 2024, por recursos que dejó AMLO”

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LA PRESIDENTA Claudia Sheinbaum Pardo aseguró que México cerrará bien el año en materia económica, debido a que el expresidente Andrés Manuel López Obrador dejó una bolsa económica que alcanzará para cubrir lo que queda de 2024.

“Vamos a cerrar bien, hay recursos. El presidente López Obrador se aseguró de que hubiera recursos suficientes para un buen cierre de año y el próximo año”, declaró en conferencia.

Reiteró que su plan para el 2025 contempla una disminución del déficit y esquemas de mejora en la recaudación de impuestos, lo cual no implicará alguna reforma fiscal.

La jefa del Ejecutivo detalló que para cumplir con los objetivos del próximo año se mejorarán las aduanas, los servicios del SAT y otras acciones que abonen a incrementar los ingresos de la Federación, a lo cual se suma la política de no condonar impuestos.

Luego de la recuperación del peso frente al dólar, sostuvo que la economía de México

está fuerte y que esto comprueba que la convulsión que enfrentó la moneda mexicana no tuvo nada que ver con la reforma judicial, como opositores sugirieron.

“Tan no es cierto, que el día que se aprueba la reforma al Poder Judicial el peso retoma, se aprecia ese mismo día, y al siguiente día también; entonces, en realidad no tenía nada que ver, son asuntos internacionales, porque somos una economía que está vinculada con la economía del mundo, y lo que ocurre en Estados Unidos particularmente, pues tiene implicaciones, y también lo que sucede en otras partes del mundo”, explicó.

También recordó que hay un acuerdo para reunirse con productores de maíz y otros sectores principales en la composición de la canasta básica, para que ésta no aumente de precio.

A esto se agregará el trabajo para fortalecer la inversión privada y para ello ya se alista una reunión con empresarios a realizarse el próximo 15 de octubre con empresarios estadounidenses, junto a quienes se hablará del *nearshoring* y los esquemas para la industrialización del país.

EL TIP

HACIENDA proyecta que este año el déficit fiscal de México cerrará en 5.9% del PIB, el más alto en 30 años.